

Feiern für guten Zweck

Soziales Oktoberfest vom Kiwanis-Club

Donauwörth Zum siebten Oktoberfest lädt der Kiwanis Club Donauwörth ab kommenden Freitag auf den Festplatz an der Neuen Obermayerstraße ein. Oberbürgermeister Armin Neudert eröffnet um 18.30 Uhr mit dem Bieranstich und einem Fass Freibier das Festwochenende.

Die Mitglieder des Kiwanis-Club haben gemeinsam mit dem JuZe und dem Wasserhaustreff Nordheim wieder ein attraktives Programm zusammengestellt. Am Eröffnungstag sorgen X-perience und die Showformation „Secrets“ für die Unterhaltung der Gäste.

Der Samstag beginnt beschwingt mit einem Dixi-Land-Frühstücken mit der Castle Home Jazz Band. Der Samstagnachmittag steht ganz im Zeichen der Kinder, die ab 14 Uhr zum Kindernachmittag eingeladen sind. Mit Auftritten der Donauwörther Kindergärten und einem Spielerundlauf ist für Abwechslung gesorgt. Am Abend sorgen die

Holzheimer Musikanten und die Mertinger Schuhplattler für Bierzeltgaudi.

Der Sonntag startet um 10 Uhr mit einem Familiengottesdienst und einer Oldtimer-Weihe, begleitet durch den Heartchor. Die Wörnitzsteiner Musikanten gestalten den Seniorennachmittag und ab 15 Uhr präsentiert das Modehaus Britzelmeir die aktuelle Herbst- und Wintermode.

Der Erlös wird wieder sozialen Projekten zur Verfügung gestellt. Möglich macht dies die ehrenamtliche Arbeit der Mitglieder und Unterstützer des Kiwanis-Club Donauwörth. Dieses Jahr geht das Geld an den „Paulihof“ in Kühbach-Unterbernbach. Eine heilpädagogisch-therapeutische Einrichtung für tiergestützte Pädagogik und Therapie, speziell für traumatisierte Kinder und Jugendliche, sowie dem Förderverein der Nordheimer Ordensschwester Christina. (pm)